

Schwalbach, den 21.02.2024

Löschung der MS 365-Accounts

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

da es rund um die cloudbasierte Anwendungslösung MS 365 (Microsoft Office) Bedenken des Datenschutzes gibt, hat sich die Schulleitung entschlossen die aktuell kostenlos vom Schulträger, dem Main-Taunus-Kreis, zur Verfügung gestellten Accounts für Lernende und Lehrende an der FES zu löschen.

Die Löschung der Accounts und Daten wird in den Osterferien 2024 erfolgen. Ich möchte daher alle Kolleginnen und Kollegen sowie alle Schülerinnen und Schüler bitten, rechtzeitig vor Ferienbeginn an das Sichern der aktuell in „OneDrive“ gespeicherten Dateien zu denken. Gegebenenfalls vorhandene E-Mails in Outlook sind dann nicht mehr verfügbar.

Alternativ steht über das datenschutzkonforme iOS auf den iPads das Office-Paket von Apple zur Verfügung, was noch dazu auf den Geräten deutlich besser läuft. Wir sind uns bewusst, dass diese Veränderung auch einiges an Umstellung für alle MS-Office-Nutzer bedeutet. Der Aufbau verschiedener Office-Lösungen ist jedoch im Grunde sehr ähnlich, sodass wir mittelfristig keine Nachteile durch die Nutzung der Apple-Produkte haben.

Schulische Mail-Adressen für Schülerinnen und Schüler können wir zukünftig nicht mehr anbieten. Diese Option wurde nur von Einzelnen genutzt. Die Kommunikation zwischen Lernenden und Lehrenden erfolgt unkompliziert über die bereits bestehende Nachrichtenfunktion des Schulportals, für deren Nutzung keine neuen Accounts angelegt werden müssen.

Neben den datenschutzrechtlichen Bedenken, die für diese Änderungen im Vordergrund stehen, entfällt auch ein wesentlicher administrativer Aufwand für das IT-Team der Schule, um diese Accounts zu pflegen.

Mit freundlichen Grüßen



F. Blömeke, Schulleiter